

ENTORNO

El CSD 'araña' más de 10 millones adicionales a LaLiga en el acuerdo para retomar las competiciones

El acuerdo, que incluye a la Rfef, contempla un calendario de reactivación de los entrenamientos supeditado a lo que dicten las autoridades sanitarias y a la creación de un fondo de rescate para el resto de deportes.

Palco23
20 abr 2020 - 12:53



El Gobierno ha aprovechado la crisis del Covid-19 para *arañar* recursos adicionales de LaLiga con los que financiar el resto de deportes. El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha desvelado que parte del acuerdo alcanzado con la patronal y la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) incluye la creación de un fondo de contingencia dotado con 10 millones de euros para “ayudar a los deportistas más vulnerables”, según explica en un comunicado.

Aunque de forma muy genérica, el organismo presidido por Irene Lozano señala que también se han comprometido “igualmente a dedicar parte de los recursos que generen los derechos audiovisuales del fútbol a un rescate al resto de deportes

federados, olímpicos y paralímpico”.

En este caso, no desvela qué importe adicional deberá aportar la entidad presidida por Javier Tebas, que ya entrega el 1% del dinero de las retransmisiones a la Rfef para apoyar al fútbol aficionado y otro 1,5% al CSD, que destina un 1% a sufragar las cotizaciones sociales de deportistas de élite y otro 0,5% al fútbol femenino.

Estas aportaciones forman parte del plan por el que el Gobierno apoyará que las competiciones profesionales puedan completarse, lo que evitará un importante quebranto económico entre los clubes, pero también en todo el resto de organizaciones que reciben financiación a través de LaLiga.

En concreto, “han pactado el retorno a los entrenamientos del fútbol profesional, un hecho que queda supeditado, en cualquier caso, a la evolución de la pandemia de la Covid-19 y a las decisiones que adopte el Ministerio de Sanidad”, señala el CSD. Dicho de otra forma, el regreso de los entrenamientos y los partidos “se producirá siempre y cuando las circunstancias sanitarias lo permitan y bajo estrictos protocolos de salud”.

Tras una reunión que duró más de ocho horas, tanto Tebas como su homólogo en la Rfef, Luis Rubiales, acordaron junto a Lozano otro compromiso que no deja de ser una reprimenda a la relación que históricamente han mantenido los dos principales estamentos de este deporte.

Las partes se han avenido a “redactar un código de conducta del fútbol, aplicable a todos sus directivos, gestores y agentes, que pueda servir como referencia para otros deportes profesionalizados, y que permita fortalecer un diálogo honesto y sincero y facilite las buenas relaciones entre las distintas instituciones del fútbol”. A su vez, colaborarán para conseguir que España y Portugal logren el Mundial de 2020.